
Спишите слова, вставив пропущенные –Н-или –
НН-, составьте несколько предложений с 
данными  словосочетаниями

Дистиллирова__ая вода, нежда_ый привет, 
негада_ая помощь, невида_ый успех, 
неслыха_ая дерзость, нечая_ое признание, 
обеща_ое прощение, линова__ая тетрадь, 
избалова__ое дитя, остриже__ые волосы, 
кова__ый меч, купле__ый сувенир, 
вскипячё__ое молоко, негашё__ая известь, 
пута__ые ответы, кипячё__ая вода, 
нетопле__ое помещение, незва__ый гость, 
груже__ый песком, домотка__ая скатерть, 
жаре__ый в топлё__ом масле гусь, кова__ый
на все ноги, немощё__ые дороги, неваре_ые
овощи, сваре__ый вкрутую.
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Запишите слова – исключения, которые 
всегда пишутся с –НН-
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Повторите правила написания –Н- и –НН –
(правило 2) и на каждый пункт правила  
запишите  по 2 примера
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_______________________________________
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_______________________________________

Готовимся  к ОГЭ.  Отметьте № правильных 
утверждений                 

1. (знания) УСВОЕНЫ – в суффиксе краткого причастия 
прошедшего времени пишется одна буква Н.                                                                                     
2. ПОДДЕРЖАННЫЙ (друзьями) – в имени 
прилагательном, образованном от глагола 
несовершенного вида, пишется НН.                                                                                             
3. ЛЬНЯНОЙ – в суффиксе прилагательного, 
образованном от существительного с помощью 
суффикса -ЯН-, пишется одна буква Н.                                                                                            
4. БЕЗВИННЫЙ – в имени прилагательном, 
образованном от имени существительного с основой 
на -Н с помощью суффикса -Н-, пишется НН.                                                                                       
5. ИСПУГАННАЯ (птица) – в полном причастии 
прошедшего времени совершенного вида пишется НН
6. ОЛОВЯННЫЙ – имя прилагательное – исключение, 

пишется –НН-.
7. КРАШЕНЫЕ (стены)- причастие с зависимыми 

словами пишется –Н-.
8. ИЗБАЛОВАННОЕ (дитя) – имя прилагательное на –

ОВАННЫЙ-, пишется –НН-.

Рабочий лист  «-Н- и –НН- в отглагольных именах 
прилагательных и причастиях»


